## SALUDA JOAQUIN CUEVAS

## VUELTA CICLISTA ANDALUCIA ELITE WOMEN 2023

Os damos la bienvenida a esta nueva edición de la VUELTA CICLISTA ANDALUCIA ELITE WOMEN que celebraremos del 31 de mayo al 4 de junio en los cuales recorreremos en cinco días las provincias de Jaén, Granada, Málaga y Cádiz; donde nos acogerán los bellísimos pueblos de Alcalá la Real, La Zubia, Salobreña, Cómpeta, Nerja, Álora, Pizarra, Mijas, Valle Romano Golf y Resort en Estepona y Castellar de la Frontera, así como los pasos por las distintas poblaciones en las cuales se debutarán también metas volantes y pasos puntuables. Acercando así el calor del público a las 120 corredoras profesionales pertenecientes a más de 35 nacionalidades que formarán el pelotón internacional de esta nueva edición.

El pasado año iniciamos esta andadura con tres jornadas y hemos conseguido ampliar la prueba a cinco etapas, etapas que no dejarán indiferentes ni a las participantes ni a los miles de seguidores que van a acompañarnos en todas y cada una de las distintas etapas, en las que también hemos aplicado bonificaciones en tiempo, con el fin de que la carrera pueda estar más abierta en las distintas clasificaciones hasta la última etapa.

Agradecer la excelente acogida que ha tenido la VUELTA CICLISTA ANDALUCIA ELITE WOMEN en las distintas administraciones públicas, firmas comerciales y todo el tejido social que han hecho posible poderla poner en marcha en su segunda edición.

Afortunadamente el ciclismo femenino en estos años ha evolucionado internacionalmente y ahora gracias a apuestas firmes y decididas como la que hemos realizado de la mano de la Junta de Andalucía, Diputaciones, Ayuntamientos, Firmas Comerciales, RFEC, Medios de comunicación, DGT, CSD, Equipos y Organización vamos consiguiendo dar esa visualización que tanto hacía falta para que el deporte femenino vaya situándose en el lugar que le corresponde. Agradecer la valentía y tesón de nuestra mejor andaluza de todos los tiempos nuestra querida Belén López que, gracias a su coraje, tesón, pasión y constancia ha conseguido con mucho esfuerzo situar a Andalucía dentro del mapa ciclista femenino.

Teníamos que intentar ponerla en marcha y lo hicimos. Ahora hay que seguir poniéndole valor y arrojo para que se vaya consolidando dentro de nuestra sociedad y seguir creciendo para que pueda ser, en un futuro, un referente dentro del ciclismo femenino internacional.

Gracias por confiar, apostar y apoyarnos en esta nueva edición